

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dikemukakan oleh peneliti pada pembahasan sebelumnya, maka dapat disimpulkan persepsi mahasiswa UIN Sumatera Utara terhadap youtube sebagai media *content video creative* yaitu pada persepsi positif adalah: youtube bersifat informatif, youtube sebagai sumber pengetahuan yang efektif, youtube bersifat inspiratif, youtube sebagai sarana media hiburan, youtube sebagai tempat penyaluran kreatifitas. Kemudian ada pula persepsi negatif bagi mahasiswa UIN Sumatera Utara terhadap youtube sebagai media *content video creative* diantaranya: banyak nya video yang beredar tentang pembicaraan hal dewasa, menjadi tempat memamerkan harta, memberikan tontonan yang tidak mengedukasi, memberikan tontonan yang dapat merugikan orang lain.
2. Berdasarkan hasil penelitian yang telah di paparkan oleh peneliti pada pembahasan sebelumnya maka peneliti menyimpulkan bahwa mahasiswa memiliki ketergantungan terhadap media sosial youtube, yang artinya dalam mencari hal sebuah informasi ataupun edukasi mahasiswa lebih memilih melihat di tayangan- tayangan youtube dibanding dengan website atau pun media sosial lainnya.
3. Selanjutnya berdasarkan hasil penelitian pada pembahasan sebelumnya dapat disimpulkan bahwa dalam menggunakan youtube peneliti menyimpulkan bahwa mahasiswa sudah menggunakan media sosial youtube untuk memenuhi akan kebutuhan ataupun informasi yang spesifik. Dimana mahasiswa banyak mendapatkan pengetahuan baru atau pun informasi yang ditayangkan didalam youtube.

#### **B. Saran**

Di zaman sekarang ini, diperkirakan bahwa YouTube akan berkembang menjadi platform berbasis video yang menawarkan semua informasi yang dibutuhkan konsumennya. Selain memberikan informasi, YouTube perlu lebih

berperan dalam mencegah terjadinya kejahatan apapun di sana, terutama terkait materi yang dapat merugikan penonton. Selain YouTube membangun platformnya untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan seiring kemajuan teknologi, penggunanya juga harus lebih terlibat dan bijaksana dalam memanfaatkan YouTube. Ada banyak sekali informasi yang menggembarakan di YouTube yang mendukung hal ini. Pengetahuan yang menggembarakan ini akan menjadi titik awal untuk pengembangan cita-cita yang mendorong dalam kehidupan sehari-hari.

